

Tous les prix des prestations sont exprimés en euros. Les prestations doivent être réglées à restitution. Le délai d'analyse moyen au LFG est d'une semaine. Le LFG se réserve le droit de modifier ses tarifs à tout moment.

Pour bénéficier des tarifs professionnels, un extrait kbis de la société datant de moins de 3 mois sera demandé pour la création du compte client. Chaque dépôt devra être accompagné d'un confié (document de la société indiquant les marchandises confiées et les analyses demandées).

Les clients particuliers doivent se munir d'une pièce d'identité et d'un acompte de 85 euros lors du dépôt. Pour chaque dépôt, un document vous sera remis résumant votre demande. Ce document sera nécessaire pour la restitution.

Nos rapports s'appuient sur des procédures d'analyses scientifiques, prenant en compte l'état de la recherche actuel et des documents publiés. Les examens complémentaires indispensables pour confirmer la nature de la gemme (imitation, naturelle, synthétique) et les traitements éventuels sont inclus dans le prix.

All prices are in euros. All analyses should be paid at the restitution. The medium testing time at the LFG is about one week.

The LFG reserves the right to change its price list at any time.

To benefit from professional rates, a certificate of incorporation (or Kbis extract) less than 3 months will be asked to create the professional account. Each submission should be accompanied with a consign letter (corporation document indicating goods and wanted services).

Individual clients should come with an ID paper. An advance payment of € 85 will be required at the submission. For each submission, a document will be given to you summarizing your request. This document will be necessary for the restitution.

Our reports are based on scientific analysis procedures, taking into account the state of current research and published documents. The additional examinations necessary to confirm the nature of the gemstone (imitation, natural, synthetic) and the possible treatments are included in the price.

DIAMANTS | DIAMONDS

Diamants isolés | Single diamond

Des diagrammes de pureté détaillant les caractéristiques du diamant étudié et le schéma des proportions sont inclus dans le rapport d'analyse. Le rapport d'identification est un rapport simplifié, sans les diagrammes de pureté. Tous les diamants soumis au laboratoire doivent être dessertis (non montés) et nettoyés.

Examen préliminaire : présentation sur pli d'examen (masse, couleur, pureté, dimensions, luminescence) :

- 50% du tarif du rapport d'analyse (TTC) pour les clients particuliers
- 25% du tarif du rapport d'analyse (HT) pour les clients professionnels

Clarity diagrams detailing the characteristics of the analyzed diamond and the schema of proportions are included in the analysis report. The identification report is a simplified report without the clarity diagrams. All diamonds submit at the laboratory must be unset and cleaned.

Preliminary exam: on examination fold (mass, colour, clarity, measurements, luminescence):

- 50% of the analysis report price (VAT included) for individuals
- 25% of the analysis report (without VAT) for professionals

Masse (ct) Mass (ct)	RAPPORT D'ANALYSE ANALYSIS REPORT		RAPPORT D'IDENTIFICATION IDENTIFICATION REPORT	
	Particuliers Individuals	Professionnels Professionals	Particuliers Individuals	Professionnels Professionals
	€ TTC € VAT included	€ HT (TTC) € without VAT (VAT included)	€ TTC € VAT included	€ HT (TTC) € without VAT (VAT included)
0.15 - 0.49	156	100 (120)	96	60 (72)
0.50 - 0.99	193	124 (148.8)	132	80 (96)
1.00 - 1.49	232	148 (177.6)	156	110 (132)
1.50 - 1.99	281	180 (216)	192	140 (168)
2.00 - 2.99	369	236 (283.2)		
3.00 - 3.99	480	308 (369.6)		
4.00 - 4.99	606	388 (465.6)		
5.00 - 5.99	730	468 (561.6)		
6.00 - 6.99	893	572 (686.4)		
7.00 - 7.99	1 005	644 (772.8)		
8.00 - 8.99	1 117	716 (859.2)		
9.00 - 9.99	1 192	764 (916.8)		
10.00 - 10.99	1 279	820 (984)		
11.00 - 11.99	1 416	908 (1 089.6)		
> 12.00	+ 115 par ct supp.	+ 74 (88.8) par ct supp.		

Inscription laser : gravure du numéro de rapport (ou 15 caractères au choix) sur le rondiste du diamant (non réalisable sur des rondistes très minces) :

- 36 € TTC pour les clients particuliers
- 24 € HT (28.8 € TTC) pour les clients professionnels

Laser inscription: inscription of the report number (or 15 characters) on the girdle of the diamond (impossible on very thin girdles):

- € 36 VAT included for individuals
- € 24 without VAT (28.8 VAT included) for professionals

Diamants mêlés (service aux professionnels) | Melee diamonds (exclusively for professionals)

ANALYSE DE LA NATURE (à partir de 10 pierres) NATURE ANALYSIS (from 10 stones)	< 10 000 ct / an year	> 10 000 ct / an year
	€ HT (TTC) € without VAT (VAT included)	
• Diamants incolores et bruns ronds brillants de 10/10 à 40/10 mm <i>Near-colourless and brown round brilliant cut diamonds from 10/10 to 40/10 mm</i>	12 (14.40)/ct	10 (12)/ct
• Tri M-Screen M-Screen sorting	5 (6)/ct	3 (3.60)/ct
• Diamants incolores ronds brillants de 7/10 à 9.5/10 mm <i>Near-colourless round brilliant cut diamonds from 7/10 to 9.5/10 mm</i> • Diamants de couleur (autre que le brun) <i>Coloured diamonds (other than brown)</i> • Taille fantaisie Fancy cut • Pierres rejetées par les machines de détection (refers) <i>Stones rejected by detection instruments (refers)</i>	2.50 (3) / pierre stone	1 (1.20) / pierre stone

ANALYSE DES 4C (TOTALITÉ OU ÉCHANTILLONNAGE*) | 4C ANALYSIS (TOTALITY OR SAMPLING*)

1 lot : diamants de diamètres identiques (plus de 10 pierres) | 1 parcel : diamonds of identical diameters (more than 10 stones)

Critères : couleur, pureté, taille, luminescence | Criteria: colour, clarity, cut, luminescence

*Analyse par échantillonnage AQL (Acceptable Quality Level analysis – ISO) : il est également possible de réaliser une analyse statistique du lot en AQL (technique d'échantillonnage basée sur statistique et probabilité pour acceptabilité d'un lot) à définir au préalable avec le LFG si autre que niveau II.

* AQL sampling analysis (Acceptable Quality Level analysis- ISO): it is also possible to perform a statistical analysis of the parcel in AQL (sampling technique based on statistics and probability for acceptability of a batch) to be defined before with the LFG if other than level II.

Nombre total de pierres Total number of stones	Échant. Niv. II Sampling Level II	< 10 000 ct / an year				> 10 000 ct / an year			
		€ HT (TTC) / pierre € without VAT (VAT included) / stone							
		4C	3C	2C	1C	4C	3C	2C	1C
100 - 150	20	4.50 (5.40)	3.15 (3.78)	2.70 (3.24)	2.25 (2.70)				
151 - 280	32	4.00 (4.80)	2.80 (3.36)	2.40 (2.88)	2.00 (2.40)				
281 - 500	50	3.50 (4.20)	2.45 (2.94)	2.10 (2.52)	1.75 (2.10)				
501 - 1 200	80	3.00 (3.60)	2.10 (2.52)	1.80 (2.16)	1.50 (1.80)	0.50 (0.60)	0.35 (0.42)	0.30 (0.36)	0.25 (0.30)
1 201 - 3 200	125	2.00 (2.40)	1.40 (1.68)	1.20 (1.44)	1.00 (1.20)				
3 201 - 10 000	200	1.00 (1.20)	0.70 (0.84)	0.60 (0.72)	0.50 (0.60)				
> 10 001	> 315	0.50 (0.60)	0.35 (0.42)	0.30 (0.36)	0.25 (0.30)				

Une majoration de 20% sera appliquée dans le cas de lots composés de plus de 15 plis.
A surcharge of 20% will be applied in the case of parcels composed of more than 15 folds.

Minimum de facturation 30 € HT (36 € TTC)
Minimum fees of € 30 without VAT (€ 36 VAT included)

PIERRES DE COULEUR | COLOURED STONES

Catégorie A : rubis, saphir (toutes couleurs), émeraude, tourmaline Paraiba, opale noble.
 Catégorie B : toutes gemmes excepté cat. A.

Category A: ruby, sapphire (all colours), emerald, Paraiba tourmaline, precious opal.
 Category B: all gemstones excepted cat. A.

Pierre de couleur isolée | Single coloured stone

Examen préliminaire (identification/traitement)

- 100 € HT (120 € TTC) pour les clients particuliers
- 72 € HT (86.4 € TTC) pour les clients professionnels

Examen préliminaire avec recherche d'origine géographique (uniquement pour Cat. A et pour les professionnels) :

- 144 € HT (172.8 € TTC)

Preliminary exam (identification and treatment)

- € 100 without VAT (€ 120 VAT included) for individuals
- € 72 without VAT (€ 86.4 VAT included) for professionals

Preliminary exam with geographical origin research (only for cat. A and professionals)

- € 144 without VAT (€ 172.8 VAT included)

Masse (ct) Mass (ct)	RAPPORT D'ANALYSE ANALYSIS REPORT			
	Cat. A		Cat. B	
	Particuliers Individuals	Professionnels Professionals	Particuliers Individuals	Professionnels Professionals
	€ TTC € VAT included	€ HT (TTC) € without VAT (VAT included)	€ TTC € VAT included	€ HT (TTC) € without VAT (VAT included)
0.01 - 1.99 ct	216	144 (172.8)	168	112 (134.4)
2.00 - 4.99 ct	312	208 (249.6)	204	136 (163.2)
5.00 - 9.99 ct	420	280 (336)	240	160 (192)
10.00 - 49.99 ct	720	480 (576)	360	240 (288)
> 50 ct	1 080	720 (864)	540	360 (432)

Masse (ct) Mass (ct)	RAPPORT D'ANALYSE AVEC RECHERCHE D'ORIGINE GÉOGRAPHIQUE Cat. A ANALYSIS REPORT WITH GEOGRAPHICAL ORIGIN RESEARCH Cat. A	
	Particuliers Individuals	Professionnels Professionals
	€ TTC € VAT included	€ HT (TTC) € without VAT (VAT included)
0.01 - 1.99 ct	276	184 (220.8)
2.00 - 4.99 ct	408	272 (326.4)
5.00 - 9.99 ct	672	448 (537.6)
10.00 - 49.99 ct	960	640 (768)
> 50 ct	1 560	1 040 (1 248)

Masse (ct) Mass (ct)	RAPPORT D'IDENTIFICATION Cat. A et B IDENTIFICATION REPORT FOR Cat. A and B	
	Particuliers Individuals	Professionnels Professionals
	€ TTC € VAT included	€ HT (TTC) € without VAT (VAT included)
0.01 - 1.99 ct	120	80 (96)
2.00 - 4.99 ct	156	104 (124.8)
5.00 - 9.99 ct	192	128 (153.6)
10.00 - 49.99 ct	270	180 (216)
> 50 ct	300	200 (240)

Série de pierres ou lot servant à être montées dans une pièce de joaillerie (minimum 3 pierres, maximum 50 pierres)

Si un lot dépasse les 50 pierres, les charges seront multipliées suivant le nombre de pierres par tranche de 50 pierres.

Series of stones or parcel to be set in a jewelry piece (minimum 3 stones, maximum 50 stones)

If a parcel exceeds 50 stones, charges will be multiplied according to the number of stones every 50 stones.

Masse totale du lot (maximum 50 pierres) Total mass of the parcel (maximum 50 stones)	Cat. B		Cat. A		Cat. A avec origine with origin	
	Particuliers Individuals	Professionnels Professionals	Particuliers Individuals	Professionnels Professionals	Particuliers Individuals	Professionnels Professionals
	€ TTC € VAT included	€ HT (TTC) € without VAT (VAT included)	€ TTC € VAT included	€ HT (TTC) € without VAT (VAT included)	€ TTC € VAT included	€ HT (TTC) € without VAT (VAT included)
0.01 - 9.99 ct	360	250 (300)	720	480 (576)	1 200	800 (960)
10.00 - 19.99 ct	432	300 (360)	1 020	680 (816)	1 800	1 200 (1 440)
20.00 - 49.99 ct	540	360 (432)	1 440	960 (1 152)	2 640	1 760 (2 112)
50.00 - 99.99 ct	840	560 (672)	1 920	1 280 (1 536)	3 600	2 400 (2 880)
100.00 - 149.99 ct	1 200	800 (960)	2 400	1 600 (1 920)	4 800	3 200 (3 840)
>150 ct	sur demande on request		sur demande on request		sur demande on request	

PERLES | PEARLS

		Particuliers Individuals	Professionnels Professionals	
		€ TTC € VAT included	€ HT (TTC) € without VAT (VAT included)	
RAPPORT D'IDENTIFICATION PERLE DE CULTURE <i>IDENTIFICATION REPORT FOR CULTURED PEARLS</i>	Perle de culture isolée <i>Single cultured pearl</i>	108	63 (75.6)	
	Collier 1 rang* <i>One strand necklace*</i>	156	91 (109.2)	
RAPPORT D'ANALYSE PERLE FINE OU PERLE DE CULTURE <i>ANALYSIS REPORT FOR NATURAL OR CULTURED PEARL</i>	Perle isolée <i>Single pearl</i>	180	105 (126)	
	Collier 1 rang* <i>One strand necklace*</i>	3 mm > 8 mm	300	175 (210)
		max Ø = 8 - 13 mm	660	385 (462)
		max Ø > 13 mm	960	560 (672)

* Longueur d'un rang : 50 cm | Length of a strand : 50 cm

AUTRES SERVICES

Services rapides (sur rendez-vous) :

J: + 50 % du prix HT (dépôt avant 10h le matin pour une récupération le soir à partir de 16h)

J+1 : + 25 % du prix HT (dépôt avant 12h pour une récupération le lendemain à partir de 16h)

Contrôle après retaille :

Édition d'un nouveau rapport sur présentation de l'ancien rapport et de la gemme : 80 % du tarif de base (ne pouvant pas dépasser : 300 € HT ; 360 € TTC)

Duplicata :

Rapport de plus de 5 ans (lettre détaillée) : 35 € HT ; 42 € TTC

Rapport de moins de 5 ans (réimpression du rapport) : 95 € HT ; 114 € TTC

Analyse sur site :

Sur devis (minimum 500 € HT, 600 € TTC)

Tomographie :

La tomographie par absorption des rayons X est une technique non destructive qui permet la reconstruction d'images « en coupe » d'une gemme. Elle permet d'accéder au cœur de la matière. 318 € HT ; 381.60 € TTC

Rapport justifié :

Le rapport justifié est un rapport accompagné des données scientifiques et des photos justifiant les conclusions de ce dernier. 125 % du tarif normal (minimum 500 € HT, 600 € TTC)

Frais de transport :

Frais de gestion : 17.50 € HT (21 € TTC) + frais de garde si valeur supérieure à 10 000 euros + frais postaux + fourniture éventuelle (enveloppe sécurisée : 1.67 € TTC)

Le retour des objets à l'expéditeur est effectué en Valeur Déclarée à la Poste ou par le transporteur de votre choix. Il appartient à l'expéditeur de déclarer, lors de l'envoi, la valeur d'assurance et le type de transport qu'il souhaite. Selon les dispositions de l'article D.53 du Code des Postes et Télécommunications, cette valeur ne peut excéder 5 000 € (décret n° 96645 du 19 juillet 1996 modifié).

Conformément au décret n° 2000-376 du 28 avril 2000, relatif à la protection des transports de fonds, toute pierre ou bijou d'une valeur déclarée par le client supérieure à 5 000 € devra obligatoirement être acheminée par transporteur de fonds. Les frais sont à la charge du client.

Frais d'assurance :

Les marchandises déposées au laboratoire sont assurées par le laboratoire à hauteur de 9 999 euros. Elles peuvent être assurées par le client via son assureur (renonciation à recours) ou par l'assurance du laboratoire si la valeur est supérieure à 10 000 euros selon le barème ci-dessous :

10 000 - 49 999 : 50 € HT (60 € TTC)

50 000 - 99 999 : 100 € HT (120 € TTC)

>100 000 : 200 € HT (240 € TTC)

OTHER SERVICES

Fast services (on appointment):

J: +50% of the price without VAT (submission before 10 am for a restitution after 4 pm)

J+1: +25% of the price without VAT (submission before 12 am for a restitution the next day from 4 pm)

Check after recut:

Edition of a new report on presentation of the old report and the gem: 80% of the price (can not exceed: € 300 without VAT, € 360 VAT included)

Duplicata:

Report more than 5 years (detailed letter): € 35 without VAT, € 42 VAT included

Report less than 5 years (reprinted report): € 95 without VAT, € 114 VAT included

On-site testing:

On request (minimum € 500 without VAT, € 600 VAT included)

Tomography:

X-ray absorption tomography is a non-destructive technique that allows the reconstruction of images «in section» of a gem. It gives access to the heart of the matter. € 318 without VAT, € 381.60 VAT included

Justified report:

The justified report is a report accompanied by scientific data and photos justifying the conclusions of the report. 125 % of the basic price (minimum € 500 without VAT, € 600 VAT included)

Transport fees:

Fees: € 17.50 HT (€ 21 TTC) + expenses of guard if value superior to € 10 000 + postal charges + possible supply

The return of the objects to the sender is carried out in Declared Value at the Post Office or by the carrier of your choice. It is up to the sender to declare, at the time of sending, the insurance value and the type of transport he wishes.

According to the Article D.53 of the Post and Telecommunications Code, this value may not exceed € 5 000 (Decree No. 96645 of 19 July 1996 as amended).

In accordance with the decree n° 2000-376 of April 28th, 2000, relative to the protection of the funds transports, any value of stone or jewel declared by the customer higher than € 5 000 will be necessarily conveyed by funds carrier. The costs are in charge of the customer.

Insurance fees:

Gems submitted in the laboratory are insured by the laboratory for € 9 999. They can be insured by the customer via his insurer (waiver of recourse) or by the insurance of the laboratory if the value is higher than € 10 000 according to the scale below:

10 000 - 49 999: € 50 without VAT (€ 60 VAT included)

50 000 - 99 999: € 100 without VAT (€ 120 VAT included)

>100 000: € 200 without VAT (€ 240 VAT included)

